

Estas actividades en otras provincias, hacen destacar las excelentes relaciones logradas con distintos grupos espeleológicos, superando con ello todo posible ambiente de rivalidad.

En lo que se refiere a la provincia de Guipúzcoa, continuaron los trabajos de exploración de las simas existentes en Aitzgorri y Urbia.

## **SECCION MUSEO DE HISTORIA NATURAL**

Además de los trabajos de laboratorio, la Sección ha realizado varias salidas para la recolección de nuevos datos y ejemplares y entre ellas hay que destacar, la llevada a cabo a Haitzabia, en Hendaya, en la que se cogieron muestras de rocas y fósiles, de las cuales se mandaron algunas a Méjico para su análisis.

En Enero de 1958, se llevó a cabo una salida al vraconiense de Motrico, para la búsqueda de nuevos fósiles, pues en anteriores excursiones habíamos hecho el hallazgo de una nueva variedad de mortoníferas "Pervinquieria", del cual se habla en el trabajo escrito por su descubridor el Prof. don Joaquín Gómez de Llarena, titulado "Datos paleontológicos del flisch litoral de Guipúzcoa: El vraconiense de septarias de Motrico" y publicado en "Notas y Comunicaciones" del Instituto Geológico y Minero de España, número 50, en 1958.

Dicho ejemplar se halla expuesto en la vitrina de Geología de la Sala de los Osos.

La Sección ha continuado sus trabajos en relación a las vitrinas del futuro Museo, revalorándolas con ejemplares interesantes de diversas épocas geológicas.

En el número que sale, actualmente en prensa, va un artículo de Gómez de Llarena sobre posibilidad de personalizar este Museo en el antiguo edificio del Instituto Peñaflovida.

## **SECCION DE ETNOGRAFIA**

Esta Sección ha continuado celebrando sus reuniones mensuales, habiendo sido sus principales actividades, las siguientes:

Anuario de Eusko-Folklore, Volumen XVI.—Se ha presentado en público el resultado de las investigaciones sobre la vida pastoril y agrícola de nuestro País y se han buscado los medios más aptos para su difusión.

Aún cuando en principio parecía no obtenerse un resultado en su venta, y arrojar esta publicación una carga negativa para el Grupo, ha de destacarse que dicho Volumen está obteniendo un éxito, con la relatividad que corresponde a este tipo de publicaciones, siendo varias las entidades culturales nacionales y extranjeras, que han solicitado ejemplares.

En la actualidad se están llevando a cabo los trabajos preparatorios para el Volumen XVII que ha de recoger datos sobre la vida y método del pescador, antes que éstos con su desaparición vayan siendo olvidados.